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黃大仙區議會文件第 30/2014 號 (13.5.2014) 

 

 

黃大仙區議會  

二零一四年三月四日第十五次會議  

進展報告  

 

 

教育局常任秘書長到訪黃大仙區議會  

 

 教育局常任秘書長謝凌潔貞女士、副秘書長王學玲女士及其他

局方代表到訪黃大仙區議會，介紹二零一四年施政報告教育範疇的政

策及聽取議員的意見。議員關注專上教育、教育理念、特殊教育需要

的學生支援、學前教育、非華語學生、書法、國民教育、身體鍛鍊、

「雙非學童」及蒲崗村道學校村的設施等事宜。  

 

2. 教育局代表回覆，局方已於二零一四年四月四日批准撥款於蒲

崗村道學校村加建行人通道上蓋，以接駁原有的有蓋行人通道。另

外，教育局已向黃大仙區內的學校進行調查，得悉絕大部分小學已將

書法的元素及訓練融入學生的中國語文課程和學習生活之中，包括中

文書法練習及中文書法比賽等。確保中華民族的文化能於香港得以傳

承是學校及中國語文課程都認同的使命，雖然學校沒有獨立的書法科

或課程，但書法訓練包括運用毛筆的技巧已是學生書寫訓練及學習課

程其中重要的一環。  

 

 

二零一七年行政長官及二零一六年立法會產生辦法  

(黃大仙區議會文件第 15/2014 號 ) 

 

3. 議員經討論後，通過簡志豪議員提出動議：「本會認為市民普

遍期望可於 2017 年一人一票普選行政長官，並呼籲社會各界在符合

《基本法》及全國人民代表大會常務委員會的決定的基礎上，積極提出

政改建議，以務實理性的態度推動落實行政長官普選。」胡志偉議員提

出的修訂動議則不獲通過。  
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沙中綫 (黃大仙段 )工程的跟進建議  

(黃大仙區議會文件第 16/2014 號 ) 

 

4. 議員同意關注沙中綫專責小組於二零一四年一月二十三日第七

次會議上提出的建議，交由黃大仙區議會轄下相關的委員會跟進與沙

中綫工程目有關的事項。  
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